

«Les sportifs cubains sont sortis la tête haute des principales compétitions internationales de 2021 »



Oswaldo Vento, photo www.jit.cu

La Havane, 3 janvier, (RHC).- Oswaldo Vento, président de l'INDER, l'Institut cubain des Sports, a dressé un bilan positif du mouvement sportif cubain en 2021.

«Même si nous pourrions toujours mentionner les insatisfactions identifiées comme des points de départ pour aspirer à plus, il est juste de reconnaître qu'une nouvelle fois le travail du secteur laisse des raisons de mettre en avant ses principaux acteurs», a signalé Oswaldo Vento dans une interview qu'il a accordée au site web de l'INDER.

En 2021, les sportifs cubains sont sortis la tête haute des compétitions auxquelles ils ont participé.

Il a salué la manière dont le personnel technique a repensé les systèmes de préparation et surmonté les difficultés pour «forger les bons moments vécus lors d'événements très appréciés par nos fans».

«La joie éveillée par nos délégations lors des Jeux Olympiques et Paralympiques de Tokyo, des premiers Jeux panaméricains juniors de Cali 2021 et des championnats du monde de relais en Silésie, pour ne citer que quelques-uns des temps forts de l'année, justifie tous les efforts», a-t-il déclaré.

Après avoir souligné le soutien du pays à la participation à ces compétitions et à d'autres, le président de l'INDER a rappelé que la 14e place obtenue aux JO de Tokyo, grâce à sept titres, trois médailles d'argent et cinq médailles de bronze, était le meilleur résultat des 13 dernières années.

«De cette manière, nous avons respecté notre engagement de faire partie des 20 premières nations, en marquant l'exception en termes de niveaux de développement économique qui soutiennent les autres membres de ce groupe, et nous avons pu applaudir des exploits tels que la quatrième couronne de Mijaín López», a-t-il souligné.

Il a déclaré que les six médailles d'or (4-1-1) remportées aux Jeux Paralympiques entérinent le caractère inclusif et humaniste d'un sport qui est fier de ses représentants dans ce domaine, qu'il considère comme des exemples d'intégrité.

Pour ce qui est des résultats des premiers Jeux Panaméricains juniors, Osvaldo Vento a salué les résultats de la relève.

«Remporter 29 médailles d'or, 19 d'argent et 22 de bronze, se placer au cinquième rang du classement des nations et obtenir 28 places pour les Jeux Panaméricains de Santiago du Chili 2023 a exprimé la conviction de triomphe qui a prévalu en permanence.

«C'est cette aspiration qui nous accompagnera en 2022, dans le cadre de notre engagement permanent envers Fidel et le peuple cubain» a signalé le président de l'Institut cubain des Sports.

Source: www.jit.cu

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/281641-les-sportifs-cubains-sont-sortis-la-tete-haute-des-principales-competitions-internationales-de-2021>



Radio Habana Cuba